



DOS A UNO GANA SHEINBAUM A XÓCHITL

Por José Vilchis Guerrero

En la más reciente encuesta de TResearch International realizada entre el 13 y 14 de enero muestra cómo avanzan las precandidatas Claudia Sheinbaum Pardo (Sigamos haciendo historia) y Xóchitl Gálvez Ruiz (Fuerza y Corazón por México), así como el precandidato de Movimiento Ciudadano, Jorge Álvarez Máynez.

Con boleta simulada, la preferencia electoral a favor de Sheinbaum Pardo (Morena, PT, PVEM) es de 62.0% contra 31.8% de Gálvez Ruiz (PRI, PAN, PRD) y 6.2% de Álvarez Máynez (MC). La ex jefa de Gobierno de la Ciudad de México lleva la ventaja de dos por uno frente a la opositora senadora del PAN. El 15 de septiembre del año pasado, la morenista tenía 51.6%, contra 33.2% de la panista y

15.2% del candidato de MC, Samuel García, quien se retiró de la contienda; para el 2 de octubre la primera subió a 53.7%, la segunda subió a 34.7% y el tercero bajó a 11.6%. El 16 de octubre Sheinbaum se mantuvo en 53.6%, Gálvez en 34.9% y Samuel en 11.5%.

Para el 30 de octubre, la morenista registró un alza a 54.3% frente a 34.6% de la panista y 11.1% del emecista. El 12 de noviembre del año pasado los porcentajes fueron: Sheinbaum 55.3%, Xóchitl bajó a 34.0% y Samuel bajó a 10.7 y el 4 de diciembre, la ex jefa de Gobierno subió a 58.9%, la legisladora panista subió a 34.4% y el de Nuevo León bajó a 6.7%.

Claudia Sheinbaum subió a 60.5% el 15 de diciembre de 2023, Xóchitl Gálvez se mantuvo en 33.4% y el gobernador de Nuevo León bajó



Gráfica: TResearch International



a 6.1%; para el 30 de diciembre, la ex jefa de Gobierno subió a 61.0%, la legisladora panista bajó a 32.7% y el ausente Samuel García quedó en 6.3%. El 11 de enero la morenista subió a 61.8%, la panista bajó a 32.1% y el emecista bajó a 6.1%.

Este lunes 15 de enero Claudia Sheinbaum registró el alza a 62.0% frente a 31.8% de Gálvez Ruiz y 6.2% de Álvarez Máynez. La ex jefa de Gobierno de la Ciudad de México lleva la ventaja de dos por uno frente a la opositora senadora del PAN.

La diferencia en puntos de Sheinbaum respecto a Gálvez evolucionó de la siguiente manera: 18.4% el 15 de septiembre; la primera 19 puntos arriba de la opositora el 2 de octubre, 18.7 el 16 de octubre; 19.7 el 30 de ese mes; 21.3 el 12 de noviembre; 24.5 el 4 de diciembre; 27.1 el 15 de diciembre; Claudia subió a 28.3 el 30 de diciembre; el 11 de enero estuvo arriba 29.7 puntos y 30.2 el 15 de enero.

A Claudia Sheinbaum la conoce el 91%, a Xóchitl Gálvez la conoce 86% y a Jorge Álvarez Máynez 24%. El 55% tiene buena opinión de la primera, 6% regular y 30% mala y Gálvez 25 por ciento buena, 16% regular y 45 tiene mala opinión. En el primer caso 9% no la conoce y tiene más 25% de buena opinión; Xóchitl alcanza 20% de mala opinión y 14 por ciento de mala opinión.

A Álvarez Máynez lo conoce 24%, 2% tiene buena opinión del emecista; 6% regular y 45% mala opinión y cuenta con 14% saldo negativo de opinión hasta el lunes 15 de enero del año electoral que concluirá el 2 de junio, cuando sean las elecciones. En cuanto a intención de voto, Sheinbaum alcanza 52.4% frente a 27.1% de Xóchitl y 5.0% de Álvarez Máynez.